



25春闘大集会

3月6日 千葉市民会館小ホール



151名の仲間が結集!

千葉地本は、3月6日、千葉市民会館小ホールにおいて、「2025春闘大集会」を開催しました。当日は151名の仲間が結集し、成功裏に終了しました。

集会では、パワーポイントでの問題提起、各機関代表者からの実践報告、佐藤中央執行副委員長からたたかいの報告を頂きました。たたかいの報告では、交渉における過去最高の働き度や物価上昇による生活実感に向き合わない経営姿勢、「被害者が加害者にされた！JR東日本武蔵小金井駅暴行事件」のたたかいや、各地方で発生しているハラスメント事象が明らかとなりました。

参加した組合員からは、「パワーポイントは分かりやすく春闘の闘いがどういうものか分かった」「本部からの報告を聞いて会社に怒りが沸いた」「ハラスメントや暴行事件は間違いなく氷山の一角。東労組のチェック機能が無ければダメだ！」等の感想がありました。

要求満額回答を勝ち取るため、「組織拡大と要求実現は両輪だ」「会社に幻想を抱くな」を合言葉に、組織強化・拡大に向けて一人ひとりが職場からたたかいをつくり出すことを確認しました！



集会参加者、分会で取り組んだ
檄布を本部に渡しました！



各機関代表者
からの実践報告



春闘について
パワーポイントで問題提起